

Ferienfahrt WG Baghira

Eindrücke unserer Ferienfahrt nach Bad Schandau (Jugendherberge)

Tag 1: Ankunft und Erkundung der Grotte

Am ersten Tag starteten wir frühmorgens mit dem Auto in Richtung Sächsische Schweiz. Die Fahrt war angenehm und die Vorfreude der Kinder wuchs mit jedem gefahrenen Kilometer. Nach unserer Ankunft besuchten wir eine Grotte, die uns alle mit ihrem imposanten Aussehen faszinierte. Anschließend wanderten wir über den berühmten „Malerweg“, der uns tolle Ausblicke auf die wunderbare Landschaft bot. Die viele frische Luft und Bewegung in der Natur waren ein super Start in den ersten Tag!

Tag 2: Festung Königstein und Ritterspiele

Am zweiten Tag besuchten wir die berühmte Festung Königstein. Die geschichtsträchtige Atmosphäre wurde durch ein echtes Ritterspektakel bereichert. Wir waren fasziniert von den beeindruckenden Kämpfen und der Geschicklichkeit der Darsteller. Nach dem Schauspiel erkundeten wir die Festung selbst und genossen die herrliche Aussicht auf die Umgebung.

Tag 3: Wandern zu den Schwedenlöchern und zur Basteibrücke

Der dritte Tag stand ganz im Zeichen der Natur. Wir wanderten über die „Schwedenlöcher“, ein wunderschöner Wanderweg mit steilen Felsformationen und dichten Wäldern. Die Route führte uns zur Basteibrücke, wo wir die spektakuläre Aussicht auf die Elbe und die umliegenden Felsen genießen konnten. Der Anblick war ein Höhepunkt unserer Reise.



Tag 4: Spaß im Kinderfreizeitpark und Sonnenuntergang auf dem Lilienstein

Am vierten Tag hatten wir viel Spaß im Kinderfreizeitpark. Hier konnten wir uns austoben, spielen und die verschiedenen Attraktionen genießen. Am Abend wanderten wir zum „Lilienstein“, um den Sonnenuntergang zu beobachten. Das Farbenspiel am Himmel war ein perfekter Abschluss eines erlebnisreichen Tages und eine tolle Möglichkeit, die Schönheit der Landschaft zu erleben.



Tag 5: Sightseeing in Dresden und Rückfahrt nach Leipzig

Am letzten Tag packten wir unsere Sachen und fuhren nach Dresden. Dort besichtigten wir die beeindruckenden Sehenswürdigkeiten, wie z.B. die Frauenkirche, und fuhren mit einem großen Riesenrad. Das Sightseeing war der perfekte Abschluss unserer Ferienfahrt. Nach einem aufregenden und erlebnisreichen Aufenthalt in der Sächsischen Schweiz, ging es schließlich zurück nach Leipzig, den Kopf voller neuer Eindrücke und Erinnerungen.



Die Ferienfahrt war ein wunderbares Erlebnis, das uns viele schöne Momente und unvergessliche Erlebnisse beschert hat. Die Natur, die Kultur und die gemeinsamen Abenteuer werden den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben, und wir erzählen auch jetzt noch in der Wohngruppe gern davon.

Ferienfahrt WG Akela

Eindrücke unserer Ferienfahrt nach Mirow (Jugendherberge)

Unser Ferienausflug nach Mirow war ein unvergessliches Erlebnis. Gemeinsam mit den Jugendlichen haben wir die Höhen im Kletterwald erklommen, die umliegenden Gewässer beim Stand-Up-Paddling erobert, kulturelle Schätze im Museum entdeckt und erfrischende Stunden beim Schwimmen genossen. Flott bergab ging es auf der Sommerrodelbahn und den erhofften Adrenalinkick holten sich die Jugendlichen beim Quad fahren. Den Abend haben wir gemütlich am Lagerfeuer mit Knüppelbrot ausklingen lassen. Die tolle Unterkunft und Lage sowie die vielseitigen Erlebnisse haben diese ganz wunderbare und harmonische Ferienreise zu etwas ganz Besonderem gemacht.



